

Un Minuto de Legado

Soledad

Solo un Pensamiento: ¿Alguna vez te has sentido solo? Pero digo en medio de una multitud. Tiene que ser uno de los sentimientos más asombrosos por el contraste. El estar rodeado por personas no previene el sentir de soledad. La soledad se relaciona más bien a un sentir de aislamiento por lo que rodea y casi la realidad que uno no se siente entendido por amigos y aun la familia. Es muy real.

Escritura: “Me consume mi amor por ti, Señor Dios Todopoderoso —respondió él—. Los israelitas han rechazado tu pacto, han derribado tus altares, y a tus profetas los han matado a filo de espada. Yo soy el único que ha quedado con vida, ¡y ahora quieren matarme a mí también!” 1 Samuel 19:10

Discusión:

1. ¿Has experimentado la soledad? ¿Cuándo fue la última vez?
2. ¿Puedes describir eventos que te llevaron a ese sentimiento?
3. ¿Cuáles son algunas de las cosas que pueden prevenir la soledad?
4. ¿Puedes comprometerte en admitir si te sientes solo cuando lo experimentas?

Legado: Elías era un profeta en Israel. Dios lo usaba poderosamente sobre los enemigos de Dios. En el capítulo 18 de 1 Reyes, Dios milagrosamente consumió el altar dotado de en agua, probando que era el verdadero Dios sobre Israel. Inmediatamente en el capítulo 19, Elías es amenazada por la reina por lo acontecido. Elías se esconde en una cueva. Cuando Dios llama a Elías, le pregunta, “¿Qué haces aquí escondido?” Elías responde que se sentía solo; que era el único profeta que quedaba en Israel. Después de haber visto un milagro de Dios, Elías se esconde por qué se siente solo. Algo muy real. Por eso es muy importante rodearse de otros hombres que puedan servir de hermanos para que estas cosas no tengan parte en nuestras vidas.